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浙江雅艺金属科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                           编号：2024-001 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

☑现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

翁杰昂 浙江宁聚投资管理有限公司 

王军 深圳私享私募证券基金管理有限公司 

王博 杭州工商信托股份有限公司 

江雪峰 杭州中财金丰投资公司  

张凯天 澳门国际银行 

王天奇 华泰证券 

刘钰婕 华泰证券 

季晨曦 华泰证券 

张旭   华泰证券 

黄林晨 华泰证券 

时间 2024 年 11月 14 日 

地点 公司办公楼 3楼 

上市公司接待人

员姓名 

总经理 叶金攀 

董事会秘书 潘红星 



投资者关系活动

主要内容介绍 

 

1. 单个品牌的集中度比较高的话平台会不会有影响呢？ 

答：对，会有影响，但是我们采取的是多品牌策略，保持一个

良好竞争状态。 

2.美国市场为主，其他市场，比如欧洲市场是否考虑？ 

答：欧洲市场我们也是有的，前几年比现在占比会大一些，但

是现在因为欧洲经济衰弱，尤其在能源价格上涨的情况下，再

因为这个不是生活必须品，客户对此类产品需求下降较大。 

3.原先主要为线下业务，产品类别较少，现在线上线下同时开

展，是否影响产量？ 

答：影响较小，公司优化了生产程序，从设计研发、到批量生

产、到仓储物流，整体优化供应链，提高生产、产品周转效率；

增加自动化程序较高的生产设备，提高生产效率；另外我们有

多年生产运营经验和运营团队，能迅速调整生产策略来解决此

类问题。 

4.产品原材料在成本占比中高吗？ 

答：原材料成本按照销售价格的基数核算成本的话，占比在

30%左右，公司会对产品的原材料进行了严格的把控，持续通

过供应链优化和成本控制等手段，努力缓解原材料成本波动的

影响。 

5. 原材料涨价，这个成本会传导到哪里？ 

答：线下业务我们跟客户是一个长期的合作机制，不会因为短

期价格波动而变动价格，这个周期会在一年时间；线上业务会

根据市场情况、成本情况等因素调整价格。 

6.公司的运费情况，比如线上线下 



答：线下业务我们是 FOB 模式，海运费由客户承担；线上业务

的运费包含国际海运费、海外仓储费和尾端快递配送成本，目

前海外仓、国际快递物流正在不断优化，再加上公司业务不断

上升肯定会有规模效应，因此费用有较大的下降空间。 

7.公司在今年的投资额增长较大，我想问问公司目前是如何布

局投资这块？ 

答：我们比较关注的是新兴产业这块，比如超级智算、AI 人

工智能方面。 

8.未来是否有并购计划？ 

答：公司始终关注各个行业发展趋势，目前也投资了一些项目，

会关注一些对未来产生重大影响的新兴产业，从一个长远的角

度去考虑。 

9.公司大股东是否有减持计划? 

答：大股东目前没有减持计划。 

10.如果特朗普未来增加关税，对公司规划是否有影响？ 

答：特朗普未来如果全面增加关税，肯定会对公司产生影响，

但是公司将采取措施应对。一方面，将积极推动市场多元化，

线上线下业务同时展开，加大线上业务开拓比重，拓展产品品

类，利用线上销售的优势，多品类发展，助力营收；另一方面，

通过市场反馈，细化每个环节，从设计研发、到批量生产、到

仓储物流，整体优化供应链，提高生产、产品周转效率，降低

成本。 

11.公司产品季节性特征是不是比较明显，今年四季度占全年

营收的占比会增加多少？ 



答：公司产品消费需求一般是在春秋两季，因此线下业务在第

四季度客户订单需求旺季，而线上业务会下降，所以刚好形成

一个互补；因为线上业务的逐步拓张，今年四季度营收会比往

年会有所增加，但还是要看市场情况。 

12.从上半年的财报来看，为什么公司的毛利率会比较低？ 

答：因为公司今年正在加大线上业务的投入，因此在此阶段产

品定价策略方面会采取一定的低价策略去占领市场份额。 

13.从前三个季度的财报来看，公司的销售费用涨幅较大，是

否与线上跨境电商投入有关？ 

答：是的，主要因为今年我们线上业务处于开拓阶段，为了确

保产品曝光度，因此在跨境电商广告流量投入较大。 

14.公司未来三年在营收方面有没有一个规划？ 

答：首先，公司稳固现有的线下客户，逐步开拓新客户群体； 

再者，主要的经营策略集中于跨境电商板块，采取多品牌运营

策略，逐步占据市场份额，平稳增长营业收入。 

15.公司未来是否会做一些员工持股计划？ 

答：目前没有员工持股计划。 

16. 公司客户账期一般多久呢？ 

答:线下客户一般是在 60 天左右，像跟我们合作的大型商超都

是将付款业务委托给银行的，只要我们把各种材料交齐，银行

就会汇款，所以账期不会有问题；线上的话像亚马逊在 14 天。 

17. 会不会考虑国外设厂投资？比如东南亚？ 

答：我们也对这方面进行研究和调研，比如东南亚，如果是低

端产品，人工成本占比较高确实是有优势，但像中高端产品，



产品模具方面更加复杂，涉及到模具维修、改进的话那边还没

形成一个完整产业供给，无法解决这些问题，另外还涉及到其

他方面的各种因素，所以国外设厂目前没有在考虑范围之内。 

18. 北美当地有没有竞争对手？ 

答:没有，一方面美国人工成本较高，另外是原材料美国基本

还是从外面进口，在价格上没有什么优势。 

附件清单（如有）  

日期 2024 年 11月 14 日 

 


